

Foto: HispanTv

\*[TVYumuri](#)

El octavo Presidente de la República Islámica tomó posesión este jueves durante una sesión solemne del Parlamento local.

Seyyed Ebrahim Raisi tomó posesión este jueves de su cargo como Presidente de la República Islámica de Irán, durante una sesión del Parlamento local a la que asistieron dignatarios de otras naciones y en la que el nuevo mandatario expresó que esa nación seguirá apoyando a los oprimidos en todo el mundo.

El presidente de la Asamblea Consultiva Islámica, Mohammad Baqer Qalibaf, dio la bienvenida a invitados nacionales y extranjeros a la ceremonia presidida por el ayatolá Alí Jamenei y que contó con la presencia del presidente saliente, Hassán Rohani, y de invitados extranjeros.

Tras jurar su cargo, Raisi ofreció su primer discurso a la nación, en el cual delineó las características de lo que será su mandato en los próximos años.

En su intervención, el nuevo jefe de Estado abundó que la población quiere un Gobierno que luche contra la corrupción, defienda los derechos de todos y que no acepte la injusticia en ninguna parte del planeta.

En ese sentido, Raisi destacó que la injusticia es la misma si ocurre en el centro de Europa o Estados Unidos, África o Yemen, por lo cual ratificó que Irán estará «al lado de los más débiles» y mencionó en particular la causa palestina.

[https://twitter.com/teleSURtv/status/1423271432772014086?ref\\_src=twsrc%5Etfw%7Ctwcamp%5Etweetembed%7Ctwterm%5E1423271432772014086%7Ctwgr%5E%7Ctwcon%5Es1\\_c10&ref\\_url=http%3A%2F%2Fwww.tvyumuri.cu%2Fmundo%2Fseyyed-ebrahim-raisi-toma-posesion-como-presidente-de-iran%2F](https://twitter.com/teleSURtv/status/1423271432772014086?ref_src=twsrc%5Etfw%7Ctwcamp%5Etweetembed%7Ctwterm%5E1423271432772014086%7Ctwgr%5E%7Ctwcon%5Es1_c10&ref_url=http%3A%2F%2Fwww.tvyumuri.cu%2Fmundo%2Fseyyed-ebrahim-raisi-toma-posesion-como-presidente-de-iran%2F)

Enumeró, en su intervención, algunas de las aspiraciones que, a su juicio, tiene el pueblo iraní, y destacó las relacionadas con la situación económica y la inserción de más jóvenes en el mercado laboral.

Criticó, de igual forma, la injerencia externa en la región, instó a solucionar los problemas de Oriente Medio mediante la vía del diálogo y defendió el programa nuclear pacífico de la nación persa.

[https://twitter.com/Iran\\_GOV/status/1423253692359352320?ref\\_src=twsrc%5Etfw%7Ctwcamp%5Etweetembed%7Ctwterm%5E1423253692359352320%7Ctwgr%5E%7Ctwcon%5Es1\\_c10&ref\\_url=http%3A%2F%2Fwww.tvyumuri.cu%2Fmundo%2Fseyyed-ebrahim-raisi-toma-posesion-como-presidente-de-iran%2F](https://twitter.com/Iran_GOV/status/1423253692359352320?ref_src=twsrc%5Etfw%7Ctwcamp%5Etweetembed%7Ctwterm%5E1423253692359352320%7Ctwgr%5E%7Ctwcon%5Es1_c10&ref_url=http%3A%2F%2Fwww.tvyumuri.cu%2Fmundo%2Fseyyed-ebrahim-raisi-toma-posesion-como-presidente-de-iran%2F)

Además, ratificó que la política de medidas restrictivas unilaterales promovida por Estados Unidos y la Unión Europea no darán ningún resultado y demandó su inmediata derogación. Dijo que apoyará cualquier esfuerzo por avanzar en ese sentido.

Manifestó que Irán dará continuidad a su política de cooperación constructiva con otras naciones.

A principios de la próxima semana, Raisi presentarán la composición del Gabinete al Parlamento. Al respecto, expresó durante su discurso que formará un Gobierno que represente el consenso existente en el país.

**(Tomado de Telesur)**